

Berichte 2018

Arbeitssitzung der URCI e.V. am 04. November 2018 in Heinlingen, 2 neue Vereine aufgenommen

- Drucken

Arbeitssitzung der URCI e.V. am 04. November 2018 in Heinlingen, 2 neue Vereine aufgenommen

Traditionsgemäß wurde zur Herbstsitzung der angeschlossenen Vereine, unseres Dachverbandes, nach Heinlingen eingeladen. Hier werden im Vorfeld unserer HV im Frühjahr, die Beschlüsse unserer Richter – und Zuchtwart - Tagung, der Genetikkommission und der Vorstandstagungen bekannt gegeben und abgesegnet. Änderungen gab es ja in Bezug unserer Richter – Zuchtwart-Tagung, was die Anwesenheitspflicht betrifft (nachzulesen auch unter Berichte), sowie der Aufnahme neuer Vereine, die bisher noch nicht persönlich vorstellig wurden. Unsere Tagungen stehen ja stets 1 Jahr im voraus fest, sodass es planmäßig nie Probleme mit der Anwesenheit geben dürfte! Beispiel dafür waren heute 2 Vereine, die neu in den Dachverband aufgenommen wurden und dies heute einstimmig durch den Unionsausschuss bestätigt wurde: **Wir begrüßen ganz herzlich: HLE e.V. = Hundeliebhaber Europa e.V. 1. Vorsitzender, Michael Six, Sitz in 82269 Geltendorf, sowie der Hundesportverein "Hundetreff" von Evelyn Rath, 1. Vorsitzende, aus Bad Liebenzell!** Mit den beiden neuen Vereinen kommen zum Teil auch neue Hunderassen in unseren Verband, die die Rassenvielfalt in der URCI erhöhen werden, was uns besonders erfreut, sowie die Möglichkeiten, den Hundesport, Hundetraining und Wesensteste zu forcieren. Auch wird das Ausstellungswesen zusätzlich verbreitert werden und gerade in Bayern werden wir verstärkt durch den HLE e.V. Internationale Ausstellungen anbieten können. Berichte lieferten der 1. Vorsitzende Michael Kraft über das Vereinsjahr 2018 ab, ergänzt durch den 2. Vorsitzenden, Martin Seitz. Der Kassierer Peter Presser erstattete den Kassenbericht, Schriftführer Ralf Lehmann verlas das letzte Protokoll, das Zuchtbuch unter Karin v.d. Thüsen berichtete über die Wurfzahlen der ersten 3 Quartale 2018 (alles positiv – leichtes Plus). Richterobfrau Rosi Hesse zeigte sich belobigt über die Richtereinsätze unserer Funktionäre und deren Richterberichte. Festgelegt wurden die bisher bekannten Ausstellungstermine 2019, wobei ja bereits am 06. Januar 2019 in Eigeltingen der Auftakt erfolgt. Die Termine HV und Arbeitssitzung stehen ebenso fest, wie das erste Züchterseminar am 16. März 2019 in Baden-Baden und die RICHTER UND ZUCHTWARTTAGUNG am 09. März 2019 ebenso in Baden-Baden. Die Interessierten möchten sich bitte stets auf unseren Homepages orientieren, hier wird immer aktualisiert und veröffentlicht! Herr Wagner lobte heute wieder, dass es keinen anderen Hundeverein gibt, der so transparent ist und solche Statistiken (die der Hundezucht dienen) anfertigt, wie die URCI e.V. Hierzu galt auch der Arbeit durch unser Zuchtbuchamt, besonderes Lob! Nach Sitzungsende aß man noch zu einem gemeinsamen Mittagessen zusammen und ließ den Tag langsam ausklingen, bevor die Vorsitzenden peu à peu, den Nachhauseweg antraten.

